
VERtsAI,E DEL 17I{OVEMBRE 2015

L'anno 2075,ilgiorno 17 det mese di Novembre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Cit;1;:$5..5tjfrj

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. 877088 dei 12

novembre 2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige iE verbale il Coll. Frof. Arnrn.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria"

Il Presidente Tomaselli chiama 1'appello alle ore 09,40 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Colletti, Duminuco, Guaresi, Inzerillo, La Vaile, Sala, Savoca e Terza. Risultano assenti i

Consiglieri Cardella, Di Fazio, Giocaiiero, Greco, Marchese e Scarlata.

Verificata la presenza del numero legale il Fnesidente dichiara aperta la seduta.

Alle ore 09,41 entrano i Consiglieri Di Fazio e Greco.

Nell'ambito delle comunicazioni il ConsigliercTerzo chiede al Consiglio di ossetvare un rninuto di silenzio

per le vittime dell'attacco terroristico awenuto a Parigi" A questa richiesta si unisce quelia del Vice

Presidente Inzerillo che chiede di ricordare anche le persone che subiscono attacchi terrorisfici in Siria. il
Presidente Tomaselli accorda il minuto di silenzio che viene dedicato non solo alle vittime di Parigi e Siria.

Ma anche a tutte le popolazioni che subiscono violenze terroristiche esercitate in moitissime parti del mondo.

Dopo aver osservato il minuto cli silenzio alle ore 09,4-5 sospende il Consiglio e con i capigruppo presenti si

riunisce in conferenza già convocata con protocollo 880122 del 13 novembre 20tr5.

Alle ore 10,30 il Presidente Tornaselli chiama l'appello e sono presenti i Consiglieri: Cardelìa, Cangelosi,

Colletti, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, Inzerillo, La Valle, Marchese, Sala, Savoca e Scarlata.

Risultano assenti i Consiglieri Di Fazio eTerzo.

Il Consigliere Guaresi e N.{archese chiedono I'inversione dell'OdG che viene approvato all'unanimità e il

Presidente propone oorne scrutatori i Consiglieri Cangelosi, Duminuco e l\Aarchese.

Il Consigliere Guaresi chiede il prelievo della mozione n. 870469 del1111i12075 e il Consigliere Duminuc,o

chiede il prelievo della proposta537853 del03l07l2A15 e il Consiglio approva all'unanimità.

Si dà lettura della mozione n. 870469 del 111í1120L5 a firma del Consigliere Guaresi e ave nto per oggetto:

Installazione sul territorio della Seconda Circoscrizione delle cosiddette "Case de11'Acqua" per la

distribuzione di acqua potabile a basso costo e basso impatto ambientale e il Consigiiere Guaresi la illustra

arnpiamente mostrando delle foto, in particolare evidenzia che la procluzione di bottigiie di plastica aumenta il

problema dello smaitimento dei rifiuti e ii costo dei trasporti grava sul prezzo di vendita dell'acqua minerale.

Inoltre la distribuzione di acqua potabile che ha personalmente costatato presso il comune di Piana degli

Aibanesi, può essere prelevata dal consumatore già fresca e se vuole anche gasata.
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Interviene il Consigliere Sala dichiarando subito la delicatezza del tema trattato. L'acqua è un bene .ort't'+,[.U1.',,'1.' t
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prima necessità che ha sicuramente costi di gestione e l'attuale gestore è praticamente un'azienau "r"Ci$61.-'ì.'i"1.11

del Comune di Palermo. La mozione non chiarisce se i distributori proposti dell'acqua hanno competenz;; it't-'

specifiche per garantire il controllo dell'acqua. Non è da sottovalutare che le aziende distributrici trattano

l'acqua minerale per essere conseryata a lungo. L'acqua che invece verrebbe erogata direttamente non può

essere conservata. Personalmente è più propenso a ripristinare le fontanelle pubbliche che negli anni passati

erano presenti nel territorio. La mozione sarebbe lodevole, ma dovrebbe essere affrontata

dall'Amministrazione Centrale con un bando di gara.

Interviene il Consigliere Greco che ritiene anche lui lodevole la mozione ma globalmente condivide le

perplessità del Consigliere Sala e aspetta che il dibattito aperto possa chiarirgli meglio l'iniziativa.

Interviene il Consigliere Giocaliero il quale fa un plauso al Consigliere Guaresi definendo la mozione "una

bellissima idea". Nello stesso tempo condivide con il Consigliere Sala f idea di ripristinare le fontanelle e

ritiene che le due iniziative possano camminare parallelamente.

Interviene il Consigliere Marchese il quale fa un plauso al Consigliere Guaresi ma ritiene che il Consiglio non

sia l'organo competente per attivare questo tipo di iniziativa.

Il Presidente Tomaselli interviene e dichiara che la mozione lo incuriosisce e lo affascina, quindi fa un plauso

al Consigliere Guaresi. Con il Consigliere Sala condivide che di quest'acqua si dovrebbe fare un uso

immediato e precisa che in ogni caso il Consiglio è tenuto solo a dare un atto di indirizzo, in sintesi è tenuto a

fare una "desiderata" che viene sempre valutata dagli organi competenti e non dà alcun incarico specifico. Per

quanto riguarda l'iniziativa la ritiene interessante. Chi comprà.I'acqua dalle grandi aziende distributrici potrà

sempre farlo, ma questa iniziativa potrebbe essere una possibilità in più specie se usata nei pressi dei siti

turistici della Circoscrizione.

Alle ore 10,50 esce il Consigliere Cardella.

Interviene il Consigliere Guaresi al quale molti consiglieri hanno chiesto maggiori chiarimenti. Precisa che

l'iniziativa è già diffusa in molti comuni e che la macchina erogatrice è collegata comunque alle condutture

d'acqua potabile che distribuisce I'AMAP, ciò dà garanzie sulla qualità organotlettica dell'acqua stessa e

l'assenza di batteri nocivi.

Esaurita la discussione il Presidente pone in votazione la mozione che viene approvata alle ore 11,00 per

appello nominale a maggioranza corr il voto di astensione del Consigliere Sala.

Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Cardella, Di Fazio e Terzo.

Alle ore 11,05 esce il Vice Presidente Inzerillo.

Il Presidente dà lettura della proposta n. 537853 del0310712015 con relativo estratto di verbale a firma del

Consigliere Duminuco avente per oggetto: Organizzazione Giornata della Festa della Cultura Cinese e il

Consigliere Duminuco chiede al Consigliere Giocaliero, Presidente della Commissione Cultura vista la

propria momentanea difficoltà di salute di descriverla. Il Consigliere Giocaliero la illustra brevemente



ricordando che la proposta è stata ampiamente discussa in Commissione e sottolinea

conoscere le etnie presenti nel territorio e tra queste quella cinese.

Interviene il Consigliere Greco il quale non si trova d'accordo alla proposta presentata dalla

Cultura in quanto preferisce iniziative che favoriscano la crescita del popolo siciliano.

Il Presidente Tomaselli si manifesta favorevole rispetto alla proposta perché ritiene che sia un'oppoftunità per

un prezioso bagaglio di crescita. E' importante conoscere altre culture diverse dalla nostra e spera che tale

iniziativa possa essere presa da esempio e da traino per quei cinesi che purtroppo abbruttiscono l'immagine,

con l'illegalità e le carenze igieniche, della loro cultura.

Esaurita la discussione il Presidente pone in votazione la proposta n. 537853 che viene approvata alle ore

11,15 per appello nominale a maggioranza eon il voto contrario del Consigliere Greco.

Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Cardella, Di Fazio, Terzo e il Vice Presidente Inzerillo.

Alle ore 11,16 il Presidente Tomaselli chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario

(Esp. Amm.vo Anna Maria Geraci)
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Il Presidente

(Dott. Antonio Tomaselli)


